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１日 火

ノー部活デイ PTA投票用紙配付

学習会（ふりスタ・学力アップ） ノー部活

私立高校入試

下校時刻を１７：００にします。

公立前期選抜

２日 水 校区一貫研究会のため、１５：１５下校

１２日 土

１６日 水

市教育美術展・連合作品展（１３日まで）

２日 水

日（金）とします。よろしくお願いします。

活用できますので、ご協力ください。学校〆切を1月２８

PTAで書き損じハガキを回収します。集まったものを府

ます。使わなくなったテレホンカードやオレンジカードも

PTAや舞鶴ユネスコ協会に集約して有効活用していただき

「地域の担い手」として雪かき

を手伝うよう指導しています。

今期は例年以上の積雪に各ご家庭・地域もご苦労が

多いことと存じます。無理のない範囲で通学路沿線・

歩道等の除雪をお世話ください。

※３年生は通常授業

積雪時の除雪にご協力ください。

１・２年生総括テスト（～４日まで）

１月の行事予定

７日 金 始業式・二測定 給食なし 11：55下校

校区一貫研究会のため、１５：１５下校

３年：総括テスト １２：１０下校

１０日 月

水 学習会（ふりスタ・学力アップ） ノー部活

２０日

水

２１日

成人の日

百人一首大会

１９日

木２７日

３年：校内実力テスト

１２日

１１日

木

火

水

ノー部活デイ

９日 水

１０日 木

学習会（ふりスタ・学力アップ） ノー部活

金 小学６年生体験授業

２６日 ３年：総括テスト １２：１０下校

１日 火

新入生保護者説明会

３年：総括テスト 給食あり２８日 金

２月の主な予定

生徒会改選・継承式

12月21日（火）の立会演説会・信任投票により、新生徒

会本部役員が承認されました。12月23日（木）の全校集会

では、旧役員が振り返りの言葉、新役員が決意の言葉を述べ、

生徒会ファイルを引き継ぎました。旧会長：竹本さんからは

「地域貢献活動は加佐のよいところなので、これからも引き

継いでください。」とエールを送り、新会長：山﨑くんが

「よりよい学校になるよう頑張ります。」と答えました。

新生徒会本部役員

日本の生活を比較した「SDGｓ教材」を使って「児童労働の

しささえ感じました。コロナウイルスでも差別や偏見が起きて

生徒たちには降雪時の登下校に

いるけど正しい知識をつけていきたい。戦争や災害と同じよう

に『忘れてはならないものとして受け継ぐ』必要があると思い

ます。」（１年生）２年生はアフリカのカカオ農家の生活と、

２４日 木 終業式 給食なし

「子どもが働かなければ生活が成り立たない実態に驚いた。普

８日 火 公立中期選抜

１５日 火 卒業式

ついて安全指導をするとともに、

PTA書き損じハガキ 回収にご協力ください！

副会長

議 長

議 長

庶 務

人権学習

て学びました。「私はハンセン病を知らずにいたので、恥ずか

12月の『人権旬間』に、１年生はハンセン病に対する間

違った理解や偏見から起こった悲しい事実をビデオ教材を通し

３月の主な予定

（お越しの際は職員室にお声掛けください。）

下校時刻を１７：３０にします。

お近くに来られた際はぜひご覧ください。

期間：１月１２日（水）～１月２１日（金）

８：３０～１７：００まで

本館１階 職員室前ろうかに掲示します。

山 﨑 さん

今 西 さん

本 田 さん

羽 賀 さん

竹 ノ 内さん

問題」について学びました。賃金格差や教育環境の違い、適正

な流通構造（フェアトレード）など気づく点が多くありました。

段食べているチョコレートが、児童労働で成り立っていると思

うと複雑です。チョコの値段が上がっても理由があれば納得で

きる。国同士で解決しないといけない。」（2年生）

冬休みの課題として取り組んだ「年賀状」と「書初め」を展示し

ています。筆を持つ機会やハガキを送る機会は少なくなってい

ますが、日本文化として学び続けていきたいところです。

会 長

書初め展・年賀状展


